
出席者 13

アンケート提出者 12

提出率 92.3%

参加申込者 14

実際の出席者 13

欠席者 1

1. 報告「基本計画における成年後見の展望」について

回答数 回答率

よくわかった 9 75.0%

だいたいわかった 3 25.0%

よくわからなかった 0 0.0%

まったくわからなかった 0 0.0%

計 12 100.0%

感想や意見等

2. 講義「成年後見人の死後事務について」について

回答数 回答率

よくわかった 6 50.0%

だいたいわかった 5 41.7%

よくわからなかった 1 8.3%

まったくわからなかった 0 0.0%

計 12 100.0%

感想や意見等

「死後」のテーマが改めて復習に役立ちました。連絡先の順序、作業や詳細について興味深く伺いました。葬儀関連のことはグレーゾーン
でストレスを生みかねない。

何かアクションを起こす時は家庭裁判所に申立をする必要がある、詳細を明確にすることが大切だということがわかりました。

もっと話を聞きたいと思います。

令和元年度　弘前市市民後見人フォローアップ研修①　アンケート集計

参加者の割合

愛知県と同じ面積のえりも町にいる弁護士が3人とは驚きました。

えりも町の地域が愛知県と同等の面積なのに、弁護士が3名のみであることに驚きました。隣近所に後見人を依頼するという発想は新鮮
でしたが、実際増加していきそうだと感じました。

取り巻く常況が理解できました。

今回の事例はよかった。

多くの死後事務をこなせるか心配です。

死後事務については教科書の通りにことを進められないケースが多いと思われる。そのためにも支援センターの協力が必要だと考える。
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3. 事例検討「死後事務の実際～事例を通して～」について

回答数 回答率

よくわかった 8 66.7%

だいたいわかった 3 25.0%

よくわからなかった 1 8.3%

まったくわからなかった 0 0.0%

計 12 100.0%

感想や意見等

4. 研修全体についての感想や意見等

とてもよかったです。

大変難しく、フリーズしてしまいました。勉強不足でした。

色々なケースがあることがよく理解できました。

現実的には困難な面がある。

非常に大変なケースかと思います。市民後見人が決まる前にきちんと生活保護についての情報を、市の方で提供して欲しいと思います。

実際の事例なので対応方法がとても参考になり、事例の課題についてもよくわかった。弁護士の方のアドバイスもとても参考になった。

参加する度によい機会を提供して頂いていると思います。被後見人の権利、死後事務等、ドライな立ち振る舞いが必要だと感じた。

事例(死亡)のある研修を次回もお願いします。

大変よかった。

とても勉強になりました。山口先生がわかりやすく話して下さり、理解できました。生活保護受給者でも市役所に相談できる場所があること
や、法的な義務がなくなった後見人がどういった立場にいるか、どういった活動をができるか等もわかり、ためになる事例でした。

数ヶ月に一回の研修の中でも、特に事例検討は有意義でした。

すごく勉強になった。

より大変なケースや事例について話を聞きたい。

よい研修でした。実例がよかったです。
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